
 
 

サウンディング記録 愛知県半田市 

日 時 令和５年１１月９日（木）14：15～15：10 

場  所 オンライン 

案  件 新総合体育館建設事業 

提 案 者 愛知県半田市 スポーツ課 

議事要旨 

■事業者からの質問事項 

 アーバンスポーツによるスポーツイベントとはどういった内容を想定していますか。 

→屋内であればパルクール、屋外であれば３×３（バスケ）やスケートボードによるスポーツ

イベントの開催を想定している。（市） 

 文化とスポーツの融合した施設とはどういった施設を想定していますか。 

→屋上を活用した文化活動を想定しており、文化に特化した施設を設けるわけではない。ただ

し、サブアリーナには弓道場を設けたいと考えている。（市） 

 体育館の運営に携わるクラブチームは決まっていますか。クラブチームのホームタウン構想な

どがありますか。 

→プロチームなどのホームタウン構想はなく、もっと地域に密着するようなチームを想定して

いる。クラブチームは参考までに記載したが、一つの競技で小学生から大人までカテゴリーを

有する歴史のあるチームであれば、どこでも構わないので、チームは決まっていない。（市） 

 候補地は２か所以外にもありますか。 

→候補地は半田運動公園内もしくは現半田市立半田病院の跡地以外にはない。（市） 

 財源の内訳等について 

→可能な限り国庫補助金を活用する。（市） 

 体育館の利用について、市民優先ですか。クラブチーム優先ですか。 

→市民利用を優先する。（市） 

 現体育館の平日午前中の利用状況と利用者はどのようになっていますか。 

→ヨガ教室などが開催されており、高齢者の利用者が多い。（市） 

 防災拠点として利用は考えていますか。 

→避難所などには想定していない。（市） 

 共用開始時期の令和１２年を遅らすことはできますか。 

→現時点でのスケジュール上は令和１２年中に供用開始できればと考えているが、急いでいる

わけではないので、遅らすことは可能。（市） 

 工事費が高騰する中で、事業縮小も考えていますか？ 

→あまりにも高騰する場合、やむを得ず縮小することもあると思われるが、中途半端な大きさ

の体育館を建設することは現時点で考えていないので、縮小して建設することは考えていな

い。（市） 

以上 

 


